

Aus Kirchenwirt soll „s'Hutwisch“ werden

Das Wirtshaus soll ein Nahversorger für Kindergarten, Schule, Gäste und alle anderen sein.

HÖCHNEUKIRCHEN. Am 22. Februar wurde das Projekt „s'Hutwisch“ vorgestellt. Seit geraumer Zeit steht das Gemeindegasthaus, der ehemalige Kirchenwirt, leer. In den letzten eineinhalb Jahren hat sich ein freiwilliges Projektteam bestehend aus Gastronomen, politischen Vertretern aus Tourismusorganisationen und aus dem Marketing intensiv mit der Situation beschäftigt und nach



Bei der Projektvorstellung „s'Hutwisch“: Wirtshaus am Dach der Welt in Hochneukirchen.

Foto: Gemeinde Hochneukirchen

menhalt im Vordergrund des Betriebes. Das Wirtshaus steht für regionale Küche in gemütlicher Atmosphäre. Der neue Treffpunkt in der Gemeinde soll zur Ortsbelebung und zu einem lebendigen Zentrum

zu einem gemütlichen Ort zu machen, sind einige Umbauarbeiten notwendig. Dies kann mit Hilfe der Genossenschaft finanziell geschafft werden. Privatpersonen, Vereine und Firmen können Anteile

111 Lehrlinge gehen auf Wanderschaft

WIENER NEUSTADT. Vier Wochen Praktikum bei einem Partnerbetrieb im Ausland kostenlos. Diese Möglichkeit nutzen heuer 111 Nachwuchskräfte. Sie haben sich für die Initiative „Let's Walz“ von der Wirtschaftskammer und der Arbeiterkammer NÖ beworben. Mit dabei sind auch Lehrlinge aus Wiener Neustadt. Angeboten werden heuer Praktika in zehn Ländern: Deutschland, Finnland, Frankreich, Island, Italien, Litauen, Norwegen, Norwegen, Portugal und Spanien.

